An die Gemeindeverwaltung

Auer, den 24.11.2020

Schriftliche Anfrage der SVP Ratsfraktion Auer

Dorfmarketing für die Gemeinde Auer

Vorausgeschickt, dass Auer immer eine wichtige Dorfgemeinschaft im Unterland war und eine dementsprechende Rolle in Südtirol gespielt hat; diese Position hat man in den letzten Jahren verspielt und es ist höchste Zeit sich wieder intensiv mit dem Wirtschaftsstandort, dem Lebensraum und der künftigen Entwicklung der Marktgemeinde Auer auseinander zu setzten. Die Bürgerliste hat in Ihrem Programm "den Aufbau einer Struktur für das Dorfmarketing" angekündigt. Die unterzeichnenden Gemeinderäte der Südtiroler Volkspartei haben dazu folgende Fragen:

- 1. Was versteht die Gemeindeverwaltung unter: "Struktur für das Dorfmarketing"?
- 2. Welche Ziele und Aufgaben sollten dabei umgesetzt werden?
- 3. Wird es einen neuen Mitarbeiter geben, der für das Dorfmarketing der Marktgemeinde Auer verantwortlich ist? Wenn ja, wann startet das Auswahlverfahren?
- 4. Wird der Bürgermeister persönlich der verantwortliche Projektleiter und Ansprechpartner sein?
- 5. Oder werden diese Aufgaben einem Referenten übertragen? Wenn ja wer wird das sein?











- 6. Bis wann können wir konkret mit einer "Struktur für das Dorfmarketing" rechnen?
- 7. Welche Kosten werden für das Dorfmarketing und den eventuell dafür vorgesehenen Mitarbeiter in den nächsten Jahren veranschlagt und wie werden diese abgesichert?

Auf die von uns gestellten Fragen bitten wir um eine schriftliche Antwort innerhalb der gesetzlichen Frist.

SVP Ratsfraktion Auer

Stefano Decarli

Raimund Ausserhofer

Marcello Cembran

Elmar Gabalin

Andreas Gschleier

Stefanie Unterweger

Anfrage Nummer 47/2020







